

Aktion saubere Hände Aktionstag 2022 in Gunzenhausen

Nach zwei Jahren coronabedingter Pause konnte am 07.10.2022. auch am Standort Gunzenhausen wieder ein interner Händehygiene-Aktionstag stattfinden. Der Stand bot allen Mitarbeitenden die Möglichkeit, ihre eigene hygienische Händedesinfektion zu überprüfen. Neben der altbekannten Schwarzlichtlampe konnte diesmal auch der DesiCoach, zum Trainieren der wirksamen Händedesinfektion, ausprobiert werden.



Heyfair



Auf dem Bild links erkennt man deutlich die Schwachstellen der durchgeführten Händedesinfektion durch DesiCoach® der Fa.

Durch die Ausstellung „Keine Keime“ erhielten alle Interessierten diverse Infos rund um die Mikrobiologie.

